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В настоящей статье институт развития рассматривается с точки зрения его правовой 
природы и организационно-правовой формы, в которой он может осуществлять свою дея-
тельность. Автор приходит к выводу о том, что институт развития представляет собой лицо 
публичного права. Актуальность данной статьи обусловлена внедрением в отечественное за-
конодательство понятия публично-правовой компании, которая является новой альтернати-
вой государственным корпорациям. 
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This article considers a development institution from the point of view of its legal nature and the 
organizational and legal form in which it can carry out its activities. The author concludes that the 
development institute is a public law company. The relevance of this article is due to the introduction 
of the concept of a public law company into domestic legislation, which is a new alternative to state 
corporations.
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